

Cómo Ecuador mejoró el control de la diabetes tipo 2 con un modelo de mejora continua de la calidad



Agradecemos la confianza del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y el ministerio de salud Pública del Ecuador (MSP) para co-liderar este esfuerzo junto con nuestro socio local Fundación para la Investigación y Gestión de Servicios de Salud (FIGESS).

A través de un proyecto de mejora de la calidad, 11 establecimientos de salud de la Provincia de Chimborazo lograron resultados notables en el control de la diabetes tipo 2. Tras siete meses de trabajo bajo una meta común y utilizando la metodología de mejora de la calidad del IHI, el uso riguroso de datos, el tiempo para guiar la mejora, la toma de decisiones y acompañamiento a equipos, los resultados incluyeron:

- . Más del 50% de los pacientes alcanzaron control glicémico.
- . La asistencia a citas de control incrementó a más del 70%.

Revisa otros resultados y el blog completo aquí: <https://lnkd.in/evXzQbXm>

Este proyecto demuestra que el uso sistemático de métodos de mejora de la calidad combinado con la formación de competencias y liderazgo local contribuyen a transformar la atención de enfermedades crónicas incluso en contextos con recursos limitados. Un modelo con potencial de escalarse en Ecuador y en la región. Un agradecimiento y reconocimiento a especial a Jorge Hermida por liderar este esfuerzo.